

Derniers vœux de Gérard Beaudoin

Lors de ses vœux à la population, samedi, le maire de Châtenoy, Gérard Beaudoin, a annoncé qu'il ne se représentait pas aux municipales.

À cette occasion, le député du Loiret, Richard Ramos (MoDem) lui a remis la médaille de l'Assemblée nationale, pour le travail accompli. Le sénateur, Jean-Pierre Sueur (PS) l'a de son côté chaleureusement félicité.

Puis, l'élu n'a pas manqué, comme le veut l'usage, d'évoquer les réalisations de l'année écoulée, la réfection de la salle communale à la suite d'un incendie survenu en fin d'année, l'installation d'un défibrillateur sous le préau et la mise aux nor-



MAIRE. Gérard Beaudoin ne repartira pas en mars.

mes des bâtiments publics, notamment des toilettes du centre-bourg et de l'ancienne école, dont les travaux permettront d'accueillir un espace de coworking. ■